



佐藤会長(左)から後藤村長へ

善意に感謝
いたします

吾妻東部地区赤十字有
功会様より寄付を頂きました

「吾妻東部地区赤十字有
功会」は、赤十字の国際性
と人道的使命に共鳴され
た有志の方々により組織さ
れ、赤十字社の支援団体と
して活動されています。

平成22年度より吾妻東
部の3町村に対し、子ど
もたちへの図書購入費と
して寄付を頂いています。

今年も本村への寄付に
感謝申し上げますとともに、
有効に活用させて頂きま
す。

NIPPON
おもてなし
専門学校

前橋市と高山村にある「N
IPPONおもてなし専門学
校」が、一般財団法人 日本
語教育振興協会が留学生の環
境整備を目的に設立し、毎年
主催している「日本留学 A
WARDS 専門学校 社会・
文化系部門」において、20
21年で4年連続受賞という
快挙を成し遂げました。

「日本留学 AWARDS」で
は毎年全国250校、450
件の日本語学校教職員から
「留学生に勧めたい学校」とし
てアンケートを行い、全国約
710校の中から上位10校を
毎年表彰します。

同校は、4年連続で全国T
OP10
入りと
なりま
した。



～ 祝 卒業・卒園 ～

高山中学校

令和4年3月11日(金) 卒業生34名



高山小学校

令和4年3月24日(木) 卒業生27名



たかやまこども園

令和4年3月23日(水) 卒園生 24名



高山村保育所

3/18
発表会

発表会を令和4年3月18日(金)に行いました。

0〜2歳の子ども達が普段の遊びの中で楽しみながら覚えてきた歌や合奏、ダンス、劇などを笑顔いっぱい披露してくれました。一生懸命がんばる子どもたちの姿はとても頼もしく、1年間の成長を感じました。



手遊び(0歳児)



ダンス(1歳児)



劇(2歳児)



合奏(2歳児)

たかやまこども園

3/11
お別れ会

3月11日(金)に、5歳児のお別れ会をしました。3・4歳児がダンスや歌、おもちゃのプレゼントで感謝の気持ちを伝えました。5歳児は手作りのポンクラッカーを在園児に贈りました。一緒にケーキを食べて新たな門出のお祝いをしました。



3/3
ひなまつり

3月3日にひなまつり集会をしました。桃の節句クイズの後に自作のひな人形の紹介をしました。子どもたちの健やかな成長を願って、3色のお団子をおいしくいただきました。

